



Nuestro ideal, nuestro único punto de mira ha sido siempre ayudar á que nuestra literatura se levante del decadimiento que ha sufrido en los últimos años, cuando la civilización que vamos obteniendo, la multitud de libros extranjeros que nos han llegado y que podemos comprar á poco precio, las compañías dramáticas que han representado piezas que no conociamos y la misma paz que reina en la República debieran darnos un fuerte impulso, parece que ha sido al contrario, una barrera que miramos con respeto y que no nos atrevemos ni á tocar por temor de perdernos. Nuestros literatos, que florecieron en otra época y que aún viven, se han alejado de las bellas letras y parece que hasta con cierto egoísmo, encuentran más grato saber cada día algo nuevo y encerrados en sus bibliotecas, no se toman el trabajo de comunicarnos el fruto de sus investigaciones.

Las novelas de Sancho Polo, han sido el último acontecimiento literario que hizo revivir por un momento la casi extinguida llama de la literatura, para volverla á dejar moribunda y vacilante. Las novelas de Sancho Polo merecieron los honores de la crítica, se discutieron, se buscó al verdadero autor que se ocultaba con aquel nombre tan grotesco y se lle-